



螢雪の功

令和6年6月14日発行
文責 高瀬 永志

定期テスト10日前

中体連が終わり、**テストに向けて勉強**に力が入る時期です。普段の授業の定着を見る重要な評価資料となります。**2日間で9教科のテスト**は、1年生にとっては初めての経験となりますので、心構えや準備について、学級で指導しながら、テスト前の期間の**学習計画**などを立てさせています。「**テスト勉強をがんばる!**」と意気込んでいるお子さんも多いことでしょう。もちろんテスト前の対策勉強は大切で、頑張らせたいところですが、その一方で普段の授業と日々の復習はもっと大切であり、テスト前だけが力を入れるところではないことも忘れないでほしいと思います。普段の学習が定着していれば、テスト前の勉強はテスト範囲を俯瞰し、理解不足の部分を確認し、繰り返しの練習で強化するべきところなどを計画的に勉強するまでです。

さて、**勉強の仕方**についてのひとつの例のお話。例えば数学が苦手な子の場合は、問題の内容をわかっていない場合が多いと言われます。文字を目で追っているだけで**文の意味**を理解していないため、数学（算数）が解けないということがあります。その対策として、**教科書の例題の文を声を出して考えながら読む、問題文を書き写す、自力で解いてみる、自己採点する**（教科書の問題なので答えは授業のノートにある）。その後練習問題に挑戦する。この流れを家庭学習で習慣化することをお勧めします。

授業で扱っている教科書の内容を読んですべてを理解できる**読解力があれば、自力で学習**を進めることができます。教科書の読み方に焦点をあてた授業を行い、家庭でも教科書を読んで学習するように指導しているところです。

教職を目指す高校生

将来の進路として教職を考えている高校生が、学校現場で体験学習をする**「先生ちょっと体験」**が実施されました。今週2回、相馬高校と相馬総合高校の生徒が本校で体験学習を行いました。1年生と2年生にそれぞれ1名ずつ入って、授業のお手伝いをしたり、放課後の部活動に参加したりして、職業という視点から現場の様子を見学体験しました。高校というところは、**将来の目的意識**があつて通うところであります。今回の高校生は将来学校の先生になりたいという意志がしっかりとしている生徒たちで、明るく一生懸命に中学生と関わってくれました。ぜひ、夢を叶え、教員になってほしいと感じました。



生活習慣向上ウィーク実施中

現在「生活習慣向上ウィーク」を実施中です。**朝食摂取、睡眠時間、メディア使用時間**などについて、子ども達が自分で意識しながら生活習慣を向上させる取組です。月曜日やノーベル活デーの次の日などが特に、睡眠不足と思われる体調不良を訴えるケースが散見されます。充実した学校生活や健やかな成長のためにも、生活習慣についてご家庭でも話し合ってみてください。

※ 教科書展示会

令和7年度から中学校教科書が改訂になります。各出版社の全教科の教科書が展示されています。保護者の方も閲覧可能ですので、日時をお知らせします。

6月14日～27日 10:00～16:30（土日を除く、18、19日は午前のみ）@相馬市教育研究実践センター

※ 先週の学校だより相双中体連大会の結果にて下記が抜けておりました。お詫びして、追記します。

団体第3位 男子バレーボール 卓球女子団体

個人第3位 バドミントン男子S 渡邊さん

来週の予定

- 6月17日（月）テスト前部活中止（24日まで）
- 18日（火）熱中症予防講話 中高連携授業（英・数）
- 19日（水）PTAあいさつ運動 相双教育事務所長訪問
- 21日（金）生徒会専門委員会

学校ブログ



